

## Danramil 14/Pejagoan Khataman Al-Qur'an Makna Kecintaan Terhadap Kitab Suci

Nurfaizin - [KEBUMEN.GOBLOG.CO.ID](http://KEBUMEN.GOBLOG.CO.ID)

Dec 19, 2022 - 12:17



*Danramil14/Pejagoan Kapten Inf Kartono hadir pada acara Tasyakuran Khotmil Qur'an ke-7 di Pondok Pesantren Yanbu'ul Rohmah Dukuh Legok*

KEBUMEN - Danramil14/Pejagoan Kapten Inf Kartono hadir pada acara Tasyakuran Khotmil Qur'an ke-7 di Pondok Pesantren Yanbu'ul Rohmah Dukuh Legok, Desa Pejagoan, Kecamatan Pejagoan, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah. Minggu, (18/12/2022) malam.

Acara Tasyakuran Khotmil Qur'an ke-7 di Pondok Pesantren Yanbu'ul Rohmah Dukuh Legok itu dimulai mulai pukul 19.30 Wib yang dihadiri oleh Bupati Kebumen Bapak H. Arif Sugiyanto SH. Beserta Staf, Camat Pejagoan Bapak Kinanto S.I.P beserta Staf, Danramil14/Pjg Kapten Inf Kartono beserta 1

Anggota, Kades Pejagoan Bapak Heru Wiyatna S.pd beserta perangkat, Bapak KH. Khoirudin Masykur dari Kendal, Pembicara Bapak KH. Nasikhin dari Winong Purworejo, Pengasuh Ponpes Yanbu'ul Rohmah Bapak Ky Lukman Haris Al Afid, Segenap wali santri, Ulama dan Hadirin Jama'ah Tasyakuran Khotmil Qur'an LK 500 orang.

Dalam kesempatan itu Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf Kartono mengatakan.” Gelar khataman Al-Qur'an ini memiliki makna kecintaan membaca kitab suci sebagai bukti keimanan dan ketaqwaan. “Kecintaan membaca kitab suci mendekatkan kecintaan terhadap sesama dan dekatkan keberkahan hidup,” kata Kartono.

Selanjutnya, Kartono, sampaikan apresiasi penghargaan untuk Takmir masjid dan pengurus atas sukses penyelenggaraan khataman Al-Qur'an. “Insyaallah kedepan khataman Al-Qur'an akan menjadi agenda utama. Kita hendaknya jangan larut pada satu aspek pembangunan yang bersifat fisik saja, karena keberhasilan pembangunan baru akan berarti secara utuh jika di imbangi dengan keberhasilan aspek lain secara non materil yakni pembangunan mental spiritual, momennya seperti ini dengan kegiatan Khotmil Qur'an Bil Ghoib dan doa bersama.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen